

Le Club Parlementaire du numérique

Écrit par Administrator

Dimanche, 10 Août 2008 23:16 - Mis à jour Mercredi, 29 Juin 2016 19:06

Parrainé à l'origine par Jean Dionis du Séjour et Bruno Retailleau, le Club Parlementaire du Numérique est un lieu de rencontres et d'échanges entre décideurs politiques, professionnels, experts et collectivités locales.

Il s'est fixé pour objectifs de :

- dialoguer avec les professionnels du numérique tout au long de l'année
- sensibiliser les parlementaires aux enjeux de l'économie numérique
- diffuser la culture du numérique au sein des pouvoirs publics
- examiner les bonnes pratiques à l'étranger et bénéficier de retours d'expériences